

El Laboratorio de las Artes acogerá la segunda prueba selectiva de la 59 edición del Festival Internacional de La Unión el próximo sábado, 15 de junio, a las 21 horas.

---

El Laboratorio de las Artes de Valladolid (LAVA) acoge este evento en el que actuarán algunos de los artistas preseleccionados en el certamen flamenco, en todas sus categorías: cante, guitarra, baile e instrumentista.

El LAVA es un centro cultural referente en el panorama nacional. Un lugar para la experimentación, abierto a propuestas artísticas, dedicado a albergar compañías o personas que caminan a la búsqueda de un proyecto de creación. También es destacable su papel en la difusión de las artes y su empeño en poner en contacto a los ciudadanos con nuevos espectáculos, como es el caso de la prueba selectiva del Festival Internacional del Cante de las Minas.